

## „Eine Ära geht, neue Wege entstehen“ berührende Jahreshauptversammlung des Privatvermieterverbandes Tirol

Rund 100 Gastgeber:innen, Funktionär:innen und Ehrengäste trafen sich am 9. Mai 2025 im Gartenhotel Maria Theresia in Hall zur Jahreshauptversammlung. Die Veranstaltung stand ganz im Zeichen von Wandel, Dankbarkeit und Neubeginn.

### Verabschiedung einer Obfrau der Herzen

In einem sehr emotionalen Moment wurde **Theresia Rainer**, langjährige Landesobfrau und prägende Stimme des Tiroler Privatvermietertums, feierlich verabschiedet. Sie gilt als Obfrau der Herzen – und das völlig zu Recht: Mit unermüdlichem Einsatz, klarer Haltung und großem Herzblut hat sie den Verband über Jahre hinweg geprägt und professionell weiterentwickelt.

*„Theresia hat nicht nur organisiert, sondern inspiriert. Nicht nur gewirkt, sondern verbunden.“*

Die Dankbarkeit war spürbar – und die Emotionen ebenso. Ihr Abschied wurde von Standing Ovations, persönlichen Worten und großer Anerkennung begleitet.

### Neuwahl: Ein Vorstand mit Herz, Haltung und Perspektive

Im Zuge der Neuwahlen wurde **Mag. Elisabeth Kurz-Lindner**, Alpine Gastgeberin aus Oberndorf, zur neuen Landesobfrau gewählt. Sie steht für einen modernen, klaren und zukunftsorientierten Kurs, ohne dabei Wurzeln aus den Augen zu verlieren.

Unterstützt wird sie von einem engagierten neuen Vorstandsteam:

- Claudia Holzknecht – Stellvertretende Landesobfrau
- Alexandra Wildanger – Schriftführerin
- Monika Haselsberger – Kassiererin

*„Privatvermieter:innen sind das Fundament des Tiroler Tourismus. Persönlich. Echt. Mit Liebe gemacht. Genau das wollen wir stärken, vertreten und weiterentwickeln – Schritt für Schritt und gemeinsam“,* so die neue Obfrau.

### Verband mit Rückhalt – engagierter Ausschuss und bewährte Stimmen

Die Sitzung wurde von **Marcel Golmejer** moderiert, der nach vielen Jahren im Vorstand verabschiedet wurde. Er war ein verlässlicher Motor im Verband, engagiert, strukturiert und stets mit Gespür für das Wesentliche.

Ein herzliches Danke galt auch **Alexandra Wildanger**, die das vergangene halbe Jahr als stellvertretende Obfrau mit viel Klarheit und Engagement geführt hat und weiterhin eine wichtige Stütze bleibt.

Auch der Ausschuss und die Funktionär:innen in den Bezirken leisten wertvolle Arbeit. Sie sind nahe an den Mitgliedern, bringen Impulse aus den Regionen ein und stärken das Fundament des Verbandes.

## Impulse für die Zukunft

Gerti Brugger, Bezirksobfrau Osttirol, gab einen lebendigen Einblick in aktuelle Projekte – darunter das Programm „Superhost“, Kooperationen mit Urlaub am Bauernhof und neue Initiativen rund um Sichtbarkeit und Social Media.

Ein Höhepunkt war der Vortrag von Veronika Engel (Coworkation Alps), die inspirierende Ansätze zu modernen Tourismuskonzepten, EU-Förderungen und neuen Arbeitsmodellen im Alpenraum präsentierte.

## Starke Partner, starke Stimmen

Vertreter:innen aus Politik, Wirtschaft und Tourismus unterstrichen in ihren Grußworten die große Bedeutung der Tiroler Privatvermieter:

- **MMag. Paul Tolloy (Land Tirol)** betonte die wertvolle Zusammenarbeit mit dem PVVT und bedankte sich für das gemeinsame Wirken im Tiroler Tourismus.
- **Katrin Brugger**, Landtagsabgeordnete, erinnerte in ihrer sehr persönlichen Rede: „*Man ist nie zu klein, um großartig zu sein.*“
- **Ingrid Schneider (VTT)** und Vertreter:innen der Stadt Innsbruck betonten die partnerschaftliche Zusammenarbeit.
- Ebenso mit dabei: zahlreiche **Vermietercoaches**, das Team von **Tourismustraining** mit Julia und Werner Gschwenter sowie bewährte Partner wie **Mag. Michael Tinzl** (rechtliche Beratung) und der Steuerberater **Prof. Mag. Arnulf Perkounigg**
- Landesobfrauen und aktive Funktionäre aus **Salzburg, Oberösterreich** und **Südtirol** ließen es sich nicht nehmen, Theresia Rainer persönlich zu danken und zu feiern.

## Auszeichnung für gelebte Qualität

In feierlichem Rahmen wurden auch heuer wieder ausgezeichnete ALPINE GASTGEBER Edelweiss-Betriebe mit dem offiziellen Qualitäts-Zertifikat geehrt. Ein sichtbares Zeichen für gelebte Qualität, Herzblut und Gastfreundschaft im privaten Tourismus.

## Im Zentrum: die Menschen hinter den Türen

Ganz bewusst standen an diesem Tag die Vermieter:innen selbst im Mittelpunkt – jene Menschen, die mit viel Hingabe ihre Häuser öffnen, ihre Zeit schenken und das echte Tiroler Lebensgefühl vermitteln. Ob traditionsbewusst oder innovativ – sie alle tragen gemeinsam eine große Stärke: *Herzlichkeit, Authentizität und eine tiefe Verbundenheit zur Region.*

Diese Jahreshauptversammlung war ein Zeichen gelebten Miteinanders – und ein kraftvoller Start in eine gemeinsame Zukunft.“

**Wer sind wir:** Der Privatvermieter Verband Tirol vertritt über 2.000 kleine Beherbergungsbetriebe, vom Gästezimmer bis zur Ferienwohnung. Gemeinsam stärken wir den Qualitätstourismus im ländlichen Raum und geben privaten Gastgeber:innen eine starke Stimme.